

DOMINIKANERINNEN von ILANZ / Graubünden

Die Gemeinschaft der Ilanzer Dominikanerinnen wurde 1865 in der malerischen Kleinstadt Ilanz, Graubünden (Schweiz) gegründet. Von hier aus bieten sich Fahrten und Wanderungen in die SURSELVA, ein herrlicher Naturpark an der RHEINSCHLUCHT, dem ´Grand Canyon der Schweiz´. Sie ist eine der grossartigsten und vielfältigsten Landschaften der Alpen.

Das von den Dominikanerinnen in 700 m Höhe erbaute ´Haus der Begegnung´ ist ein Ort für Bildung und Besinnung auf christlich-biblischer Grundlage. Es ist ein Teil des Klosters und es ist offen für alle Menschen, unabhängig von Herkunft, Alter, Beruf, Religion oder Bezug zur Kirche.

Das Haus, in ruhiger Lage mitten in der wunderbaren Bündner Berglandschaft, bietet den Rahmen sowohl für lebendige Bildungsarbeit als auch für Stille.

Ein Angebot für Frauen und Männer, die sich für eine bestimmte Zeit aus dem Alltag zurückziehen möchten.

Es gilt, die inneren Quellen wieder zu entdecken und Kraft zu schöpfen für den nächsten Lebensabschnitt.

Geistliche Begleitung durch eine Schwester kann eine wertvolle Unterstützung sein.

Nach vorheriger Absprache besteht auch die Möglichkeit, teilzeitlich in einem Betrieb des Klosters mitzuarbeiten.

Kloster der Dominikanerinnen

Dominikanerinnen von Ilanz / Graubünden

Écrit par Eva Hundhausen

Dimanche, 16 Juin 2013 16:59 - Mis à jour Dimanche, 16 Juin 2013 17:19

Klosterweg 16

CH-7130 Ilanz / Graubünden / Schweiz

Tel. +41 (0)81 / 926 95 00 / Fax +41 (0)81 / 926 95 10 / Mail: info(at)klosterilanz.ch

[Hier geht's zur Internetseite](#)

[Zum Anfrageformular](#)